

Zweiundzwanzigster Sonntag.

Montag einen Brief von Herrn Flohr erhalten. Er schreibt:

„Lieber Otto! Beim Lesen Deines Briefes war es mir, wie wenn man nach längerer Trennung in ein liebes, wohlbekanntes Gesicht schaut; man kennt es doch sogleich wieder. Auf alles, was Du mir sagst, möchte ich nur erwidern, Du bist es durch und durch; in jedem Worte liegt Deine Art der Auffassung, Dein so leicht aufbrausender Sinn, Dein Übermut, aber auch Deine Rechtlichkeit. So auch hat Dein Brief mich sehr ernst gemacht, und dennoch habe ich darüber gelacht; Du hast mir früher häufig zu beidem Anlaß gegeben und willst mich nicht aus der Gewohnheit kommen lassen.

Es ist allerdings spaßhaft, daß gerade Du einen für das Leben wenig praktischen Gelehrten zum Lehrer bekommen hast, denn in Dir ist nur zu wenig Theorie